

Tindaklanjuti ADM Perhutani, Darman Asper KBKPH Sukosari Laksanakan Sosialisasi dan Pemasangan Plang Himbauan

Salsa - SURABAYA.DEMOKRAT.CO.ID

Dec 10, 2024 - 20:56



Bondowoso - Musim kemarau telah berakhir dan curahan hujan sudah merata menyirami bumi kironggo yang berada di kabupaten Bondowoso, bahkan dalam beberapa hari terakhir hujan acapkali disertai dengan tiupan angin yang cukup kencang.

Berdasarkan surat perintah Administratur Perum Perhutani KKPH Bondowoso nomor 0666/001.7/BDW/2024 tanggal 09 Desember 2024 dan menyadari adanya fenomena pergantian musim yang dirasa juga membahayakan penduduk, Darman Asisten Perum Perhutani (Asper) KBKPH Sukosari bekerjasama dengan Forkopimcam Sumber wringin melakukan sosialisasi secara dor to dor kepada masyarakat yang berdomisili di sekitar kawasan hutan dan kepada pengguna jalan dalam rangka antisipasi dini kemungkinan terjadinya bencana banjir, tanah longsor dan pohon tumbang, (Selasa 10/12/24).

Pasca sosialisasi, Darman yang didampingi Rus Yahya KRPB Sumber Wringin dan Basuki Rahmat KRPB Sukorejo kepada media menuturkan bahwa selain sosialisasi dengan mendatangi rumah tokoh masyarakat dan warga serta pengguna jalan, kami juga melaksanakan pemasangan plang himbauan di beberapa titik lokasi yang sangat rawan akan terjadinya bencana pada musim hujan yang bertujuan untuk menambah kewaspadaan bagi masyarakat sekitar.

Mewakili Forkopimcam, Probo Nugroho camat Sumber wringin dengan didampingi oleh AKP Didik Waluyo, Kepala kepolisian sektor (Kapolsek) dan Peltu Untung Subagyo Komandan Pos Ramil Sumber wringin menyampaikan bahwa sebagian besar warga masyarakatnya setiap hari beraktifitas di dalam kawasan hutan, untuk itu kita himbau agar mereka tetap meningkatkan kewaspadaan dan bisa terhindar dari bencana yang mungkin terjadi.

Kami dari jajaran Forkopimcam mengucapkan terimakasih atas kepedulian yang diberikan oleh Pihak Perhutani untuk keselamatan warga masyarakat.

Dihubungi terpisah, Misbakhul Munir Administratur Perum Perhutani KPH Bondowoso, memberikan apresiasi atas giat antisipasi dini bencana yang digelar oleh Asper Sukosari, atas nama pribadi dan dinas saya juga menyampaikan terimakasih kepada jajaran forkopimcam Sumber wringin yang selalu bersinergi dengan petugas [Perhutani](#) dilapangan, semoga kita semua diselamatkan dari semua bencana dan musibah, aamiin pungkasnya. @Red.